

# 青垣

創造・誠実・鍛錬

生命を大切に、坂本を愛し、夢の実現に向かって  
自ら学び続ける生徒の育成

八代市立坂本中学校 学校便り

令和6年度 第8号

発行者 校長 吉田 稔

令和6年11月29日

## 生徒一人一人が個性を発揮 ～坂本中学校文化祭～

「Challenge～私たちが新しい坂本のリーダーズ！」のテーマのもと、今年文化祭が11月1日（金）に本校体育館で行われました。今年も「高齢者の交流会」を同時開催し、坂本町在住の多くの高齢者の皆さまにも来ていただきました。また、今年も八童小学校の児童も見学に来てもらい、例年以上に多くの観覧者の中での発表になりました。生徒たちは、少し緊張しながらも練習の成果をしっかりと発揮し、堂々とした演技を披露しました。終わった後には大きな拍手をもらい、達成感を味わったようでした。一人一人が一生懸命に取り組んだ、すばらしい文化祭でした。これからもこの経験を活かし、いろいろなことに「Challenge」してほしいです。保護者の皆さまも、早朝からのご来場とご声援ありがとうございました。

人権作文発表 左から皆吉愛美さん、馬淵ななみさん、岩本海輝さん



馬淵紗菜子さんの朗読



1年生発表「星人さんがいた夏」



2・3年生発表「15の秋」



全校合唱



展示コーナー



小学生も大爆笑！



## みんなでつなく さかもとの絆 ～高齢者の交流会～

今年の文化祭も坂本校区福祉協議会の主催で「高齢者の交流会」を実施しました。坂本町在住の70歳以上の高齢者約100名が参加し、中学生との交流を行いました。「ふるさと」を一緒に歌い、坂本音頭を一緒に踊りました。最後は先日生徒が制作した廃油石鹸を、高齢者一人一人に手渡しでプレゼントしました。これからも地域との交流を深め、ふるさと坂本の活性化に貢献していきたいです。



今年もおいしい棚田米をいただきました。



## 私たちが新しい坂本のリーダーズ！～生徒会役員改選～

令和6年度も後半戦に入り、生徒会も次のリーダーにバトンタッチする時期になりました。今回は生徒会役員に6名の生徒（2年生4名、1年生2名）が立候補しました。6名の生徒の意欲と「Challenge」精神に敬意を表したいと思います。

11月19日（火）には、立会演説会があり、立候補者一人一人がそれぞれのマニフェストを堂々と述べました。その後投票が行われ、2年生の馬淵ななみさんが新しい生徒会長に決まりました。



### 12月の行事予定

- |                      |                       |
|----------------------|-----------------------|
| 3日（火）～4日（水）学力・学習状況調査 | 24日（火）2学期終業式、新生徒会任命式  |
| 8日（日）～10日（火）2年修学旅行   | 25日（水）～1月7日（火）冬季休業日   |
| 12日（木）3年郷土調理教室       | 26日（木）～27（金）生徒会リーダー研修 |